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Ata de N 13/2021, aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, 
no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano 
Pereira França, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo 
Antônio Soares de Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas 
Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos 
senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 
presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou que a secretária fizesse a 
leitura do Expediente do Dia: 
 
MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2021 – LEITURA 
 

REQUERENTE: Vereador SIMPLÍCIO M. SANTOS LOPES 

DESTINATÁRIO: Capitão da Polícia Militar Marcio Henrique Chagas Carvalho 

 

PROJETO DE LEI Nº 012 DE 12 DE MAIO DE 2021 - LEITURA 

“Dispõe sobre a distribuição gratuita de absorventes para mulheres de baixa renda. ”       

REQUERENTE: Vereador CLEOMAR PRADO GUSMÃO 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

REQUERIMENTO Nº 005, DE 14 DE MAIO DE 2021 
 

“Requer informações, relatórios e documentos do Secretário de Cultura, Turismo, Desporto e Lazer sobre a 
execução dos recursos da Lei Municipal de nº 289/2020 que dispôs sobre abertura de crédito adicional 
especial, no valor de R$ 206.659,84, destinados pela Lei de Emergência Cultural Aldir Blanc (Lei de nº 
14.017/2020), que estabeleceu mecanismos e critérios para garantir apoio às trabalhadoras e trabalhadores 
da cultura e à manutenção de territórios/espaços culturais com atividades interrompidas por força da 
pandemia causada pelo novo coronavírus. 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima e Marcos Martins Ferraz 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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INDICAÇÃO Nº 093, 13 de maio, 2021. 
 

 “INSTALAÇÃO DE 3  PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO NA MARGEM DA BR 116 QUE DÁ 
ACESSO AOS POVOADOS: MANDACARÚ, VISTOSO, ASSENTAMENTO SANTA RITA, 
ASSENTAMENTO RANCHO DOS TEIXEIRAS, ESPÍRITO SANTO, BOI BRAVO, BARRA DA 
LAGOA, LAGOA DO MOREIRA, BOQUEIRÃO DE DERALDO E BOQUEIRÃO DOS 
MALAQUIAS, E ACESSO AO RIO PARDO ” 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 094, DE 14 DE MAIO DE 2021. 

“Implantação em caráter extraordinário, pelo Poder Executivo de Cândido Sales do Auxilio Municipal 
Emergencial – AME, para artistas da terra em decorrência da pandemia Covid 19” 

 

REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 095, DE 14 DE MAIO DE 2021 
 

 “Implantação de um destacamento da Policia Militar no Distrito de Lagoa Grande, através da 
Secretaria de Segurança Pública do Estado da Bahia". 

 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

INDICAÇÃO Nº 096, DE 14 DE MAIO DE 2021 
 

 “Conclusão dos serviços de Construção do Campo de futebol e pavimentação da Rua da oficina 
de Jairo". 

REQUERENTE: Vereadora SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
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Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o 
Grande Expediente e convidou para usar a palavra o vereador  Cleomar 
Prado Gusmão que saudou a todos e pediu que nosso prefeito consertasse a 
patrol, pois andando pelas estradas pode perceber essa necessidade e os 
munícipes precisam de atenção. Citou as estradas do Abade e Pau Ferro que 
encontram se em péssimo estado. Disse que um patrimônio desse não pode 
ficar parado por falta de manutenção e os moradores tem sofrido ao transitar, 
citou ainda a necessidade de roçagem. Mencionou a estrada que liga Estiva a 
BR e a que liga a Água verde que está fechada e repleta de buracos, entre 
outras tantas estradas. Falou do trabalho da equipe de Tada que tem feito um 
bom serviço, mas precisa urgentemente de mais uma patrol para juntas darem 
seguimento aos trabalhos e atender os moradores. Falou do convite da 
secretaria de assistente social mobilizando a população para dia 18 e ele não 
entendeu o convite para um evento em Lagoa Grande, devido a pandemia que 
nos pede distanciamento social. Pediu a quem possa que fique em casa para 
evitar a disseminação do vírus. Para finalizar falou do seu PL e explicou que 
algumas cidades já estão disponibilizando para as mulheres devido a carência. 
Disse que algumas mulheres deixam de comparecer até mesmo às escolas 
por falta de dinheiro para comprar o absorvente. Reiterou que indicou como 
PL para que seja cumprido, por saber da necessidade das pessoas. Em aparte 
o vereador Glauber parabenizou o colega pela propositura e falou da realidade 
em todo o planeta. Disse do documentário que assistiu mostrando a 
vulnerabilidade de algumas mulheres que muitas vezes não podem sequer 
sair de casa por falta de instrumentos de dignidade. Manifestou seu apoio e 
disse que a secretaria tem cadastro das famílias carentes. Falou ainda dos 
números de mortes causados pela Covid 19 e lamentou que a população 
esteja acostumando se a assistir isso. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Simone Lacerda Soares de Oliveira que saudou a todos e pediu explicação do 
senhor Marcos Saraiva do porque as obras estão paradas desde a gestão 
passada. Disse já ter conversado pessoalmente com ele e que o mesmo 
garantiu que em 15 dias reiniciaria essas obras, mas o prazo findou se, e nada 
foi feito. Falou sobre as dificuldades com a falta de conclusão dessas obras e 
pediu um relatório explicando o porquê da obra da rua de Jairo e a obra do 
campo não foram concluídas. Referente a manifestação citada pelo colega 
Cleomar registrou que não tem procuração para defender a secretária e 
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também não concorda com nenhum tipo de aglomeração. Falou das suas 
indicações para finalizar e da necessidade de policiamento em sua região. Em 
seguida convidar para usar a palavra o vereador Paulo Antônio Soares de Brito 
e o agradeceu em nome de todos pela construção da Casa Legislativa que 
hoje comemora 5 anos. O vereador Paulo iniciou agradecendo a Deus por tudo 
e falou da sua felicidade em poder olhar tudo o que construiu com esforço. 
Disse que esse aniversário de 5 anos tem um grande significado para si e 
mostrou vídeos de como tudo aconteceu. Falou da festa de inauguração, onde 
teve o privilégio de reunir todas as forças políticas e foi a maior festa de 
inauguração já vista na cidade. Falou das dificuldades em economizar para 
que a construção fosse possível, e que primeiro cortou todos os tipos de 
privilégio fazendo uma planilha com economias. Disse ainda que muitos não 
acreditavam que ele conseguiria e que com planejamento foi possível. Disse 
sentir se honrado e que independente de construção conseguiu dar aumento 
aos funcionários da Casa. Disse ter abraçado esse desafio e ter orgulho dessa 
construção. Agradeceu ao colega Glauber que na época foi seu secretário por 
ter contribuído nesse planejamento e por ter enfrentando os problemas junto 
com ele. Disse ter sido notificado por limite de refeições e teve que pagar com 
dinheiro do seu bolso. Explicou que isso aconteceu porque a empresa que 
venceu a licitação, para reforma e entrega dos móveis, não era daqui e teve 
de fornecer alimentação aos trabalhadores para agilizar a obra. Em aparte o 
vereador Ivano parabenizou o colega e pediu uma retificação onde diz que 
cortou todos os privilégios que dissesse que os colegas abriram mãos de 
direitos para que a Casa fosse construída. O vereador Paulo disse que alguns 
colaboraram e outros fizeram denúncias, que foi perseguido após essa grande 
festa de inauguração. Disse que tentaram derruba lo a todo custo e Deus o 
honrou. Explicou que existia na conta do Bradesco um valor de R$ 64.500,00 
devolvido dos consignados e que ele utilizou R$ 51.000,00 para despesas de 
inauguração. Disse ainda que não era possível prestar contas e por isso, 
devolveu esse valor com o seu CPF desfazendo se de um bem naquele 
momento para essa quitação. Disse que colocaram carros de som na rua 
falando seu nome sobre um suposto desvio e que estava em viagem e 
agradece por não estar aqui no momento. Disse que enfrentou uma CPI na 
Casa, mesmo tendo devolvido o valor. Disse que o juiz zerou tudo e 
começaram aqui na Casa e ele precisou voltar de uma viagem porque o 
presidente ia julgar seu processo sem sentido. Finalizou dizendo que tudo 
tratou se de politicagem para tirá lo dessa Casa. Disse que economizou 704 
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mil em 4 anos e o que mais o indignou foi o momento em que foi ouvido. Disse 
que o relator foi o vereador Lecão que fez 4 perguntas sem objetivo e encerrou. 
Disse que ainda bem que os colegas amigos não se afastaram e perceberam 
que não foi lesado o poder público. Disse que ainda vai concorrer mais uma 
eleição para mostrar que ainda é capaz. Em seguida usou a palavra o vereador 
Ludovico Pereira de Brito que saudou a todos e agradeceu ao colega por ter 
feito essa Casa e pelo cuidado com que administrou o recurso público para 
que a Casa Legislativa fosse feita. Parabenizou o ex presidente Ivano pelo seu 
trabalho honesto, e por ter tratado a todos com respeito. Parabenizou o 
presidente Dedé pelos seus 4 meses fazendo seu trabalho honesto e sendo 
digno de respeito. Elogiou pela humildade e disse que humildade e respeito 
cabem em todo lugar. Disse que sua região recebeu os maquinários e fizeram 
as estradas. Disse ter feito as mais críticas e que outras regiões também 
precisavam então ele liberou os maquinários para a região da amiga Suzana. 
Falou sobre um momento de dificuldade que sua família tem enfrentado, 
mencionando que seu cunhado pegou Covid e estava muito mal na UTI e 
graças a Deus ontem apresentou um quadro melhor. Parabenizou o prefeito 
pelo trabalho prestado e disse que tem visto uma reforma bem feita no 
hospital. Falou também sobre o Centro Administrativo que vai tirar o município 
de vários aluguéis. Finalizou agradecendo e pedindo que o trabalho 
continuasse nessa mesma linha, trabalhando ouvindo a necessidade do povo. 
Em seguida usou a palavra o vereador e líder da oposição Glauber de Oliveira 
Lima que saudou a todos e disse fazer oposição ao governo e não ao povo. 
Prestou condolências à família de Carlice Tolentino e toda a classe de agentes 
comunitárias de saúde. Falou sobre o quinquênio de aniversário da Casa 
Legislativa e da contribuição que deu através de ideias, que não só dá conforto 
aos vereadores como à população e lamentou que por conta da Covid não 
possamos ter a Casa cheia. Homenageou os enfermeiros, pedindo melhores 
condições de trabalho e valorização profissional e disse ter sido adicionado ao 
grupo zap, onde lhe foi pedido ajuda para votação de um Projeto de Lei. 
Lembrou que os edis não podem fazer nada na ilegalidade e verbalizou que 
não é atribuição de vereador criar ordenamento de despesas e a autoria 
precisa ser do Executivo, conforme dita a Lei Orgânica. Falou sobre número 
dos casos de Covid e que isso o preocupa porque não para de crescer no 
Brasil, disse que em nossa cidade o número também tem aumentado. Chamou 
atenção do Poder Público e pediu participação de vereadores na Comissão de 
Enfrentamento ao Covid. Suplicou ao prefeito e pediu prazo na questão de um 
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médico exclusivo para o Covid e para os PSFs central e Nova Conquista. 
Perguntou sobre as especialidades que ainda não possuem atendimento e 
disse se preocupar com o descumprimento da Resolução da Comissão 
Intergestores Bipartite - CIB, mencionando sobre o calendário de vacinação 
que não tem sido cumprido e encontra se atrasado. Falou sobre o não 
pagamento do parcelamento de dezembro e disse preocupado com a forma 
que tem sido feita. Falou sobre o pregão eletrônico da merenda e que agora 
está sendo feita a parte de homologação e deve ser distribuído os kits de 
alimentação até o próximo mês. Pediu celeridade por parte do governo. Falou 
sobre o uso dos veículos e falta de combustível e pediu sensibilidade do 
prefeito para essas cotas das zonas rurais principalmente. Falou sobre 
segurança nos distritos e pediu ao presidente que convide o novo major para 
que possam debater problemas. No setor cultural disse que não há nenhuma 
atividade por parte da secretaria de cultura e muitos artistas estão vendendo 
seus instrumentos de trabalho para não passar fome. Falou sobre suas 
proposituras e pediu atenção do Executivo para esses artistas que passam 
necessidades, disse que há recurso visto que, não houve Carnaval e não 
haverá festa de São João. Finalizou pedindo apoio dos colegas em suas 
proposituras e pediu que a prefeitura criasse esse projeto de lei. Convocou os 
colegas para reunião de Comissões dia 19 para que possam debater os 
projetos que encontram se nessa Casa. Parabenizou a iniciativa da Igreja 
Adventista que vem dando comida aos mais carentes e solicitou a todos que 
possam, que façam essa contribuição para que o projeto continue. Em seguida 
usou a palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que saudou a todos, 
agradeceu a Deus e pediu interseção de Nossa Senhora de Fátima. 
Parabenizou os profissionais de enfermagem pela passagem do seu dia e 
disse a todos que estão prontos para discutir melhorias para essa classe no 
que diz respeito às suas funções e que não faltará empenho para dignificar 
essa classe. Disse que tem o desejo de fazer o melhor pelo povo e que muitas 
vezes nem tudo o que desejamos acontece, principalmente por falta de 
recursos. Chamou atenção para o empreendedorismo rural e disse que é 
todos precisam discutir essa questão, para que as produções sejam 
dignificadas. Pediu empenho para construção de uma cidade e do campo 
melhores e com dignidade. Falou sobre a Covid e a CPI do Senado que tenta 
investigar de quem é a responsabilidade pelas mortes. Disse que o 
negacionismo de muitos políticos fez os casos aumentarem. Chamou atenção 
para vida dos padres, pastores e que atendem muitas pessoas e colocam suas 
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vidas em risco em prol da fé. Em aparte o vereador Glauber disse que tem 
acompanhado a CPI da Covid e que isso deve se a omissão daqueles que 
deixaram de comprar as vacinas e que com as atuais declarações a China 
parou de enviar os insumos. Em tempo parabenizou o colega Robson Freitas 
pela passagem do seu aniversário. O vereador Elias finalizou parabenizando 
o vereador Paulo Brito e todos aqueles que contribuíram para a construção 
dessa Casa. Disse ainda que nenhuma estrutura tem valor se não valorizar as 
pessoas e que esse bem mais precioso precisa ser valorizado. Pediu ao atual 
presidente que sua gestão valorize os colaboradores. Disse que essa Casa 
possui pessoas comprometidas com o bem comum e com o desenvolvimento. 
Falou dos irmãos da Igreja Avivamento Bíblico que tem feito uma campanha 
de doação de alimentos e pediu apoio de todos. Disse que em conversa com 
o secretário de cultura foi informado que haverá algumas lives nesse mês de 
maio e chamarão artistas com remuneração. Em tempo desejou felicidades ao 
vice-prefeito Robson Freitas e pediu a interseção de nossa Senhora de Fátima 
para livrar nossa cidade do pessimismo. Em seguida usou a palavra o 
vereador Ivano Pereira França que saudou a todos e falou do quinquênio em 
comemoração da construção da Casa Legislativa. Disse que essa construção 
tem uma grande importância para todos e há uma participação de toda uma 
sociedade por sermos pagadores de impostos. Disse também que esse 
terreno foi doado. Parabenizou o colega Paulo pela iniciativa. Disse ter deixado 
sua marca enquanto presidente e que acredita que o presidente Dedé também 
fará. Em outra agenda parabenizou os enfermeiros pela passagem do seu dia, 
bem como todos os profissionais da área de saúde que tem colocado suas 
vidas em risco nessa pandemia. Falou do bom atendimento que receberam no 
hospital ao levar um paciente e pediu que continuassem assim. Pediu ao 
prefeito que entendesse que além de prefeito é médico e precisa enviar um 
projeto de valorização para os profissionais da saúde. Em outra agenda disse 
que está nessa Casa para ser a voz do povo e para defender os direitos de 
cada um. Falou sobre os artistas que tem passado necessidade pela falta de 
alternativas e é necessário que o poder público arrume alternativas para ajudar 
esses. Disse que com a pandemia o número de pessoas que tem passado 
necessidades aumentou em nosso município. Disse que está pronto para 
apreciar todos os projetos de interesse do povo, pois não é oposição ao 
desenvolvimento. Finalizou falando da equipe de patrolamento na Cachoeira 
e mandou seus cumprimentos aos trabalhadores daquela área. Pediu que 
continuem por demais estradas. Em tempo deixou os parabéns para o colega 
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e vice-prefeito Robson Freitas. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Vanuza Freitas Lima que saudou a todos e agradeceu a Deus por esse 
momento. Parabenizou o colega Paulo Brito pela construção dessa Casa e 
agradeceu o colega Ivano por ter retornado o nome de seu pai ao plenário 
dessa Casa e falou do orgulho de sentar se numa cadeira desse plenário. 
Falou do seu trabalho como vereadora e falou que sempre irá honrar cada 
voto. Parabenizou seu irmão pela passagem do seu aniversário e falou do 
amor que sente por ele e do orgulho do homem que ele é. Emocionada falou 
desse homem, político responsável, ser humano exemplar, um excelente 
irmão, um bom filho e pai. Em seguida usou a palavra o vereador Marcos 
Martins Ferraz que saudou a todos e desejou felicidades ao colega Robson. 
Falou da emoção vivida pela colega Cidinha. Parabenizou o vereador Paulo 
pela iniciativa da construção dessa Casa Legislativa e falou da importância em 
termos sede própria. Falou das melhorias realizadas pelo colega Ivano e das 
intenções do atual presidente. Em outra agenda falou de Quaraçu e das 
situações que enfrentam entre elas reclamou da questão do transporte usado 
para recolhimento do lixo. Citou que é preciso parabenizar o que tem sido feito 
na limpeza pública, mas é preciso dar comodidade aos servidores. Falou sobre 
a reposição de lâmpadas e da rede do Bairro Alecrim que está escuro e pediu 
atenção imediata. Falou sobre a bomba do poço do Piamã que não está 
puxando água e precisa ser visto imediatamente e realizado uma limpeza no 
poço. Disse que não adianta trocar a bomba sem realizar essa limpeza, pois 
acaba queimando novamente. Finalizou falando sobre a falta de gasolina que 
tem acontecido no distrito nos fins de semana e que essas cotas precisam ser 
revistas com urgência. Disse também que no mandato da ex prefeita existiam 
cotas mas havia flexibilidade de resolver quando acabava. Em seguida usou 
a palavra a vereadora Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz que saudou a 
todos e parabenizou o vereador Paulo pela construção da nossa Casa. Disse 
ainda que um gestor sozinho não consegue e na oportunidade parabenizou o 
colega Glauber dizendo da importância de um secretário na execução de um 
serviço. Falou do conforto da nossa Sede. Falou do empenho dos colegas em 
resolver as problemáticas do município e que cada um faz o seu melhor. Falou 
do prazer em trabalhar em prol do povo e da felicidade que tem ao vir a esta 
Casa. Parabenizou os enfermeiros pela passagem do seu dia e em especial 
falou do seu distrito de Quaraçu e agradeceu a todo o serviço de enfermagem. 
Felicitou o amigo Robson Freitas pela passagem do seu aniversário e que é 
fácil falar do amigo que possui inúmeras qualidades. Falou sobre a questão da 
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vacinação e da preocupação com diversos setores que em seu entendimento 
deveria acontecer com agilidade. Em aparte o vereador Glauber falou sobre a 
vacinação do pessoal da limpeza urbana que deveria acontecer como grupo 
de prioridades e com agilidade. Disse que nosso município não tem respeitado 
a questão da imunização dos profissionais da educação. Para finalizar a 
vereadora Suzana falou sobre o evento que acontecerá e que pelo oficio 
entendeu que trata se de um esclarecimento com os diretores das escolas e 
uma montagem de estande na feira ara maiores esclarecimentos. Em aparte 
o vereador Cleomar disse que tem convidado a população e que não se pode 
incentivar aglomerações. Em tempo a vereadora Suzana disse que hoje é seu 
dia de vacinação e que gostaria de vacinar se em seu distrito junto com sua 
turma e irá se dirigir ao posto de saúde aqui por conta do horário. A presidência 
foi passada para o vice presidente Elias Neto que convocou o vereador Dedé 
do Mandacarú para usar a palavra. O vereador Dedé iniciou saudando a todos 
e falou sobre uma visita em Lagoa Grande onde foi muito bem recebido. Disse 
que hoje é um dia festivo para essa Casa, pois comemora se 5 anos da 
inauguração desse prédio e que tem orgulho da Casa Legislativa onde 
trabalha. Parabenizou o colega Paulo por sua gestão e parabenizou o colega 
Ivano pelas modificações. Disse que ele está se organizando para algumas 
modificações em breve. Agradeceu aos colegas e ao povo pela confiança 
depositado nele e disse que sua gestão visa a honestidade. Parabenizou os 
guerreiros da enfermagem pela luta diária. Pediu um esforço por parte do 
Executivo para criação de um projeto de valorização desses profissionais. 
Falou sobre sua indicação e disse ser algo simples e importante. Desejou 
boas-vindas ao nove comandante do município e disse que muito em breve irá 
marcar uma reunião para conversarem sobre demandas. Desejou boas-vindas 
a juíza Talita Pimentel e disse da importância para nossa Comarca. 
Parabenizou o colega Robson Freitas pela passagem de seu aniversário. 
Finalizou pedindo que a população continuasse unida contra a Covid e 
lembrou que estamos sofrendo o descaso do atual presidente da República.      
Passando para as matérias constantes da Ordem do Dia o senhor presidente 
submeteu a discussão e votação o Requerimento nº 05/2021 dos vereadores 
Glauber e Marcos que foi discutida pelos vereadores Glauber, Elias, Cleomar, 
Marcos e seguiu aprovado.  Em questão de Ordem Regimental o vereador 
Glauber pediu que a Moção do vereador Dedé fosse votada na sessão do dia. 
O senhor presidente colocou em votação o requerimento verbal do vereador 
Glauber que seguiu aprovado. Em seguida a Moção de Aplausos nº 01/2021 
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foi discutida pelos vereadores Dedé, Glauber, Marcos e Ivano e seguiu 
aprovada. Submeteu a discussão e votação a Indicação nº 093/2021 do 
vereador Dedé do Mandacarú que foi discutida pelos vereadores Dedé, 
Cleomar, Marcos, Glauber, Elias, Suzana e Ivano e seguiu aprovada. O senhor 
presidente submeteu a votação a prorrogação da sessão por mais 1 hora e 
seguiu aprovada por todos. Submeteu a discussão e votação a Indicação nº 
094/2021 do vereador Glauber que foi discutida pelos vereadores Glauber, 
Marcos e Elias e seguiu aprovada. Submeteu a discussão e votação em bloco 
a Indicação nº 095/2021 e Indicação nº 096/2021 da vereadora Simone que 
foram discutidas pelos vereadores Simone, Glauber, Marcos, Elias, Cleomar, 
Suzana, Ludovico, Ivano e Dedé e seguiram aprovadas. O senhor presidente 
sugeriu aos vereadores que juntos conversassem com o novo comandante na 
próxima sexta para apresentar as demandas. Pediu à secretária que 
encaminhasse as indicações para prefeitura e a Moção ao destinatário. 
Agradeceu aos servidores pelo apoio, e não tendo mais nada a tratar, declarou 
encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 21 de maio, e pediu que 
se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que 
após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.    
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